

RINGKASAN

Tatalaksana Pemeliharaan Sapi Perah friesian Holstein Di PT. Ultra Peternakan Bandung Selatan (UPBS) Kabupaten Bandung dan Tatalaksana Pemeliharaan Ayam Petelur Periode Grower (Pullet) Di PT. Prospek Karyatama Mojokerto.Angga Romadon Is Hartanto. C3110089. Februari 2014. 84 Halaman. Program Studi Produksi Ternak. Politeknik Negeri Jember.

Tujuan praktek kerja lapangan ini secara umum adalah meningkatkan wawasan dan pengetahuan serta pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan/instansi yang layak dijadikan tempat PKL, selain itu untuk melatih mahasiswa agar berpikir lebih kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan yang dijumpai dilapangan dengan yang diperoleh dibangku kuliah. Adapun metode pelaksanaan yang digunakan adalah orientasi, adaptasi dan pelaksanaan praktek kerja lapang.

Hasil Praktek kerja lapang dilaksanakan di PT. Ultra Peternakan Bandung Selatan (UPBS) Kabupaten Bandung dimulai pada tanggal 1 April 2013 sampai dengan 5 Mei 2013, Kegiatan yang dilakukan meliputi pemeliharaan pedet, sapi dara, dan sapi dewasa (produksi). Kandang yang digunakan pada adalah tipe kandang koloni terbuka dengan dinding pembatas dari besi, lantai beton, dan atap dari galvanis alumunium dengan tipe monitor. Pemerahan dilakukan dengan menggunakan mesin perah yang langsung dihubungkan dengan pipa transfer susu pendingin antikarat menuju Tabung pendingin sehingga kualitas dan higienitas susu tetap terjaga. Produk yang dihasilkan adalah susu segar.

Lokasi praktek kerja lapang juga dilakukan di PT. Prospek Karyatama Desa Sawo Kecamatan Jetis Kabupaten Mojokerto dimulai pada tanggal 22 Mei sampai dengan 6 Juli 2013. Kegiatan yang dilakukan adalah pemeliharaan ayam petelur dari periode starter sampai periode grower (pullet). Kegiatan dimulai dengan persiapan kandang, persiapan brooding, pemberian pakan dan air minum, program pencegahan penyakit, potong paruh (debeaking), program pencahayaan, penimbangan ayam, grading, panen, serta seleksi dan culling. Kandang yang digunakan adalah kandang *closed house tunnel system*. Produk yang dihasilkan adalah ayam petelur periode grower (pullet) umur 13 minggu.